

# LA GAZETTE DE L'US LARIANS MUNANS



16/11/2025

GAZETTE N° 404

R3

MARNAY

0 - 2

LARIANS



Homme du match :

C'est l'équipe qui a affiché un état d'esprit combatif et qui y a cru jusqu'au bout.

2eme Homme du match  
Boucard pas de carton, c'est historique

Victoire 2.0 des larianais qui évitent le piège à Marnay. Sur un terrain gras les verts auront du attendre la toute fin de match pour faire la différence grâce à Pizard bien lancé par Simonin qui conclurera lui même le 2eme but d une superbe frappe . Larians a fait le travail dans un match compliqué , une 1ere mi temps maîtrisée mais sans but pour les verts , toujours un contre favorable pour des Marnaysiens

valeureux.

Larians poussait en début de 2eme acte avec une domination stérile la faute au gardien adverse qui réalisera plusieurs arrêts de classe. Puis suivit un gros 1/4 d heure où Marnay jouait plus haut et mieux, les visiteurs ont du faire le dos rond , rester concentrés pour ne pas concéder de buts. L orage etait passé sans frais pour les verts qui sur 2 coup de butoir faisaient la différence.

D1

LARIANS

- AUTREY LES GRAY



DISTRICT DE FOOTBALL  
DE HAUTE SAÔNE

Match reporté





Merci à Yann Prétot pour la touche.

Nous n'avions pas le choix : une victoire à l'extérieur était indispensable pour rester dans la course au haut de tableau et espérer jouer la poule haute. En face, un adversaire dernier du championnat mais capable d'un exploit la semaine passée contre Rioz. Nous savions donc que le match serait compliqué, même si la qualité du groupe pouvait nous permettre de faire de belles choses.

Étoile du match : Anthony Pitallier

Mention honorable à toute l'équipe.

Malgré une action où il a « dansé » sur son côté ( obligé de le souligner ) il a livré un match très solide, autant offensivement que défensivement. À l'aise dans les petits périmètres, il fait clairement partie des grands artisans de cette victoire

Dès l'entame, nous avons mis l'adversaire en difficulté grâce à nos ailiers Bardey et Meunier. C'est finalement la deuxième tentative de Bonzi qui finit au fond : 1-0.

Meunier, lui, touchera par deux fois le poteau gauche.

Pendant 30 minutes, l'adversaire ne respirait pas et se contentait d'allonger les ballons, comme ils l'ont fait tout le match. Nous sommes ensuite tombés dans un faux rythme, et sur leur seule occasion – combinée à l'une de nos rares erreurs de concentration – ils égalisent : 1-1.

Mi-temps : 1-1.

Au retour des vestiaires, tous déterminés, c'est encore Bonzi qui trouve la faille : 2-1.

Derrière, tout s'enchaîne : Carisey inscrit un très joli piqué pour le 3-1. Bardey, parti en débordement depuis le milieu de terrain, sert Meunier au point de penalty pour le 4-1.

Après un beau mouvement collectif, Mahon fait trembler les filets : 5-1. Et pour conclure, Meunier se régale, fixe son défenseur et termine en rendant « hommage au Parisien » : 6-1.

AMICAL

PERROUSE

0 - 2

LARIANS

On l'a fait !

Les grandes équipes ne meurent jamais ; les petites non plus, indubitablement !

Nous sommes tel le Phénix qui renait toujours de ses cendres. Et c'est encore plus majestueux quand les cendres sont froides. Tellement froides d'ailleurs qu'elles s'étaient compactées et transformées en roche sédimentaire depuis bien longtemps !

Le club de l'OM a mis 38 années avant de décrocher l'étoile qui fait sa fierté, mais on s'y attendait car il était parvenu en finale deux ans auparavant. Le PSG a patienté 32 ans de plus, avec lui aussi une progression constante. Les Bleus ont attendu 68 années pour soulever la coupe du monde, mais la génération Platini avait permis d'y croire dans les années 80. Mais ce que nous avons fait vendredi est tellement plus fort ! Certainement l'exploit le plus retentissant du foot français : on a enfin gagné après une période de disette de 18 matches ! Imaginez, c'est un peu comme si ces trois équipes avaient remporté leur étoile sans avoir jamais gagné le moindre match avant leur sacre...

Pourtant on n'avait pas Matt, qui a réussi le second exploit du siècle : il a bossé toute la semaine. Si ! Si !

Enfin, pas le mardi qui était férié évidemment, ni le lundi lors duquel il a fait le pont. Harassé, fourbu, éreinté, épuisé, exténué, au bord de l'agonie, il s'est (logiquement) retrouvé aux soins intensifs dès jeudi midi et n'a évidemment pu venir jouer avec nous vendredi. Son état de fatigue était à son paroxysme si l'on en croit sa dernière analyse sanguine. Les prévisions les plus optimistes des grands pontes de la médecine mondiale, au regard de son dernier électro-encéphalogramme, le voient revenir fin mars... 2039 ! Le gros problème avec son absence, c'est qu'on n'avait pas la pharmacie adéquate, notamment les produits opioïdes dont Sytchev aurait eu tant besoin pour soulager la douleur lorsqu'il s'est fait recoudre le nez suite à un choc. Gaët aurait d'ailleurs pu en profiter aussi puisqu'il s'est ouvert le cuir mi-chevelu sur le contact. Rassurez-vous, pas le moindre gramme de cerveau n'est sorti de son crâne.

En parlant de cerveau, le scoop du soir : Magaudasse sort désormais avec sa godasse ! Il l'a enlacée tendrement dans ses bras à la 70ème pour aller s'isoler sur le banc avec elle afin de lui susurrer des mots doux dans la plus stricte intimité. Mais cette nouvelle histoire d'amour risque fort de ne pas durer à mon avis, car il l'a insultée avant même d'arriver sur le banc. Il faut dire qu'elle avait raté une relance facile, cette connasse...

Flo est à créditer d'un match Gwéna XXXL, encore une fois. En rentrant à la 35e, il m'a dit de prendre ma plume pour relater ses exploits à leur juste valeur dans la gazette. Malheureusement pour lui, j'avais omis de prendre mes lunettes de soleil et n'ai rien pu voir tellement il a été éblouissant. D'ailleurs, dans un souci d'éco-responsabilité, Perrouse a même profité de sa prestation solaire pour éteindre les projecteurs jusqu'à la fin de la partie.

Bonzi a été monstrueux également, et buteur par deux fois. Dommage qu'il ait joué en C et pas avec nous...

Jawed n'a rien eu à faire dans les buts, et il l'a bien fait (pour une fois).

Bref, ce soir nous sommes soulagés. On ne terminera pas la saison avec la cuillère de bois. On peut désormais se tourner sereinement vers une nouvelle petite série de 18 défaites consécutives, dont la première pierre à l'édifice sera posée dès la semaine prochaine à Clerval.



Les Larianais avaient rendez-vous ce week-end à domicile contre un adversaire qui n'avait plus rien à jouer. Ce n'était pas le cas des jeunes joueurs Larianais, toujours en course pour l'accession en D2 poule haute.



Le défi était déjà immense avant même le coup d'envoi : l'entraîneur Émilien avait annoncé 14 joueurs la veille, mais ils ne se sont finalement retrouvés qu'à 12,5 au stade des Graviers... et sans gardien. C'est alors Adam, blessé, qui a accepté d'endosser le maillot de gardien pour protéger la cage larianaise.

Le match pouvait donc commencer, sur une surface de jeu quasiment injouable. Un terrain qui promettait un affrontement physique, rempli de duels. Les Larianais avaient été prévenus : pour gagner ce type de rencontre, il faut du caractère.

Et ils en ont eu.

Après 15 minutes de bataille, Arthur est trouvé en profondeur et obtient un penalty après une faute dangereuse du défenseur central de Haute-Lizaine. Liam se charge de le transformer avec sang-froid :

1-0.

Six minutes plus tard, Haute-Lizaine trouve une ouverture plein axe qui oblige Adam à sortir pour réaliser l'arrêt qu'il fallait. Problème : Erreur 404 ! Le gardien n'a pas le droit d'utiliser les mains en dehors de la surface. Adam est expulsé, et Antoine prend place dans les buts.

Il allait falloir encore plus de caractère pour tenir le score. Les joueurs rentrent au vestiaire sur le score de 1-0, mais avec un énorme défi devant eux.

La deuxième mi-temps peut démarrer. Petit à petit, les Larianais reculent, subissent... et il faudra un grand Antoine, autant par la taille que par le talent, pour sauver les siens à trois reprises.

À la 70e minute, Arthur est une nouvelle fois lancé en profondeur et vient faire le break : 2-0. Les Larianais peuvent enfin souffler. Le jeu reste difficile sur ce terrain, mais ils parviennent, après un cafouillage dans la surface, à inscrire le 3-0, signé Diego Gatica.

Le même phénomène se permet ensuite un numéro de haut niveau : contrôle parfait, reprise de volée au point de penalty... et 4-0. Le match est plié.

Un scénario de fou, un combat énorme, et une volonté irréprochable du début à la fin.

Le plus gros défi arrive samedi prochain, avec un déplacement chez le leader du groupe. Un match que les jeunes Larianais devront absolument remporter pour espérer évoluer en D2 poule haute.

Bravo à toute l'équipe pour cette victoire pleine de courage et de caractère !

Mention spéciale à Adam, dont le sacrifice dans les buts a été déterminant pour l'équipe.

Homme du match : L'ÉQUIPE  
Sans jamais rien lâcher, l'équipe a su produire de belles choses malgré un adversaire nettement supérieur

Pour ce dernier match de la première partie de saison, l'adversité était de taille : le groupement jeune Voie verte, leader du championnat avec 69 buts marqués contre seulement 3 buts encaissés.

Nous savions que le match n'allait pas être facile, en revanche la règle du jour était de ressortir de ce match avec la tête haute, sans aucun regret.

La règle fut respectée avec une gros début de match en terme d'impact de d'intensité, malgré les efforts de toute l'équipe, nous concédions le premier but à la 16eme minutes suivi de deux autres but dans les minutes qui ont suivi le premier. La fin de première période a été meilleure, le score de 3-0 en faveur de l'adversaire a permis à nos joueurs de jouer avec moins de pression, sans avoir peur de concéder ce premier but. Les transmissions étaient donc meilleures, l'équipe a enfin réussi à se trouver en se créant même 2 occasions franches qui n'ont malheureusement pas finies au fond des filets adverses. Cette première mi temps s'est clôturée sur le score de 3-0

Au retour des vestiaires, le match a repris de la même manière qu'il s'était arrêté à la pause, nous réussissions à faire tourner le ballon et à combiner offensivement ce qui nous a permis de nous créer 2 nouvelles occasions.

Après beaucoup d'effort, l'équipe à craqué physiquement, permettent aux adversaires d'aggraver le score à deux reprises.

Le match s'est donc terminé sur le score de 5 à 0

Félicitation à l'ensemble de l'équipe pour avoir joué ce match à 100% sans jamais rien lâcher !

Etoile du match : elle va à l'équipe tout entière qui y a su y croire et se battre jusqu'au bout, malgré les aléas contraires (barre, glissades, sauvetages sur la ligne...)

Suite aux deux dernières défaites malgré des parties de match de bonne facture, la consigne était de continuer à mettre en place les principes travaillés à l'entraînement, d'avoir confiance en nos capacités et d'assurer les gestes techniques simples pour nous rendre la tâche plus facile.

Malheureusement, sur ce terrain délicat, l'équipe encaissa un but d'entrée de jeu suite à un manque de concentration. Mais loin de baisser la tête, l'équipe a au contraire eu une excellente réaction en prenant de plus en plus le jeu à son compte. Hélas, si les intentions étaient bonnes, les sorties de balle étaient souvent trop lentes pour permettre des décalages en attaque. Et lorsque ces décalages étaient faits, l'équipe se confrontait à un manque de réalisme flagrant dans la surface adverse.

La domination seconde période fut encore plus forte. Hélas, une seconde erreur de relance permit aux visiteurs de doubler la marque à la 36ème minute, contre le cours du jeu. Lors de la dernière pause coaching, les coaches ont demandé aux joueurs de ne pas baisser les bras et de continuer d'y croire, jusqu'au bout. A force de persévérance, l'équipe parvint à réduire le score à cinq minutes de la fin par Roucool (à qui on a bien fait de prêter une paire de crampons à la mi-temps). La délivrance est arrivée à la dernière minute de jeu, suite à un ultime coup franc de Chenipan repoussé dans les pieds de Salamèche qui ne se fit pas prier pour égaliser.



**Étoile du match:**

Carapuce

Après 2 semaines

sans jouer

Carapuce

redescendait en B  
et le moins que l'on

puisse dire c'est

qu'il n'était pas là

pour faire de la

figuration. Un vrai

exemple pour le

reste de l'équipe

tant par son

intensité, son envie  
et son agressivité.

Bravo à lui, c'est

exactement ce

qu'on attend.

Ce samedi nous nous déplacions chez le voisin Perrousiens. Un terrain idéal pour développer notre jeu de passes.

Malheureusement, la concentration et l'intensité mises à l'échauffement ne laissaient rien présager de bon. Malgré cela, nos Larianais entamaient la partie avec un jeu séduisant. Du mouvement, des appels et de bonnes passes nous ont permis de prendre le jeu à notre compte. Malheureusement sur un corner adverse, le ballon est repoussé à l'entrée de la surface et le joueur péruvien réagit plus vite que nous et place une magnifique frappe dans la lucarne. Bien que quelque peu refroidis, nos Larianais continuaient à faire le travail, notamment grâce à Carapuce qui, au milieu de terrain, allait nous montrer tout ce qu'on attendait de lui. Récupération, projection vers l'avant et agressivité (dans le bon sens du terme 😊). Toujours sur la lancée du début de match réussi, sur un corner joué à 2 entre Antoine et Racailou, Racailou plaça un centre magnifique repris victorieusement de la tête par Minidraco au second poteau. 1-1 à la 10<sup>e</sup> minute. On sentit la joie que ce but procura à nos petits Larianais. Espérant surfer sur ce bon début de partie, nos U13 continuèrent d'essayer mais le jeu s'équilibrera peu à peu et se durcit également. À la 20<sup>e</sup> minute, sur un ballon long perousien mal négocié par notre arrière-garde, l'attaquant plaça un lob astucieux pour tromper Nidoran. La mi-temps sera alors sifflée sur le score de 2 but à 1. L'occasion pour nos joueurs de boire un coup et pour nous, coach, de rappeler quelques notions de base du foot : intensité, mouvement, précision, application et solidarité. Mais il semblerait que nos mots n'aient pas été totalement entendus/écoutés.

La seconde mi-temps démarra bien difficilement et dans les premières minutes et sur une nouvelle relance ratée dans l'axe de la défense, les attaquants péruviens récupéraient le ballon à l'entrée de la surface et faisaient une nouvelle fois trembler les filets de Nidoran ; 3-1. À partir de ce moment, tout devenait alors compliqué, nos U13, comme la semaine dernière, semblaient bien fatigués, à l'exception de Carapuce qui faisait tout son possible pour garder ses coéquipiers dans le match. Et cela finit par payer : auteur d'une belle percée dans la défense péruvienne, il centrait pour Antoine, bien placé, qui concluait du plat de pied pour réduire le score : 3-2.

Malheureusement ce but n'eut pas l'effet escompté et nous tombions une nouvelle fois dans nos travers en lâchant le ballon trop tardivement et en étant trop attentistes et sans intensité dans nos déplacements. Malgré plusieurs magnifiques interventions de Nidoran aussi bien sur sa ligne qu'en tant que libéro ainsi que quelques occasions non concrétisées, Pérouse trouva une dernière fois la faille sur un but contre son camp. Le calice jusqu'à la lie. L'arbitre siffla la fin du match.

Encore une fois, la frustration reste le sentiment qui prédomine, tant les qualités évidentes de nos U13 ne semblent pas pouvoir durer sur la totalité du match. Mais on ne fait que reproduire en match la rigueur que nous employons à l'échauffement 😊. Il va vraiment falloir se remettre en question. Certes le foot est un jeu, mais il demande quelques efforts pour vraiment se faire plaisir. Intensité, mouvement et écoute des consignes/conseils sont les maîtres mots pour que chacun (joueurs, entraîneurs et spectateurs) se fasse plaisir.

**U11 A**

**GJ SAONOIS**

**0 - 8**

**LARIANS**



**Étoile du match :**  
Aurele Magaud  
Très bon match  
d'Aurele ce  
samedi, dans tout  
les bons coups, il  
est récompensé de  
sa meilleure  
semaine foot  
depuis le début de  
saison. Continue à  
écouter et corriger  
les petits détails  
pour progresser  
encore plus. Bravo

Dernier match de brassage pour nos U11 1, l'objectif était clair afin de terminer à la meilleure place possible, victoire obligatoire mais victoire en faisant le jeu, et dès le début du match nos jeunes allaient se procurer de nombreuses occasions mais le manque de réussite ne permettait pas d'ouvrir le score. Les coéquipiers d'Ethan, intenable encore ce samedi, ne doutaient pas de leurs qualités et finissaient par ouvrir le score. S'en suivait 3 nouveaux buts avant la mi temps. 4-0 à la pause.

Reparti sur les mêmes intentions de jeu, nos larianais reproduisaient la même mi temps avec 4 buts de plus. Tom qui n'avait pas été inquiété du match sortait le grand jeu à la dernière seconde pour garder sa cage inviolé.

Félicitation à toute l'équipe pour l'implication et le jeu proposé malgré un temps compliqué.

Merci à nos parents qui auront fait le long chemin jusqu'à Combeaufontaine pour voir ce bon match.

**U11B**

**RC VESOUL**

**4 - 2**

**LARIANS**

Étoile du match :  
L'équipe au  
complet

Perdu 4 à 2 malheureusement. Mais nous avons vu de très belles choses ce week-end sur le synthétique de Vesoul Mené 3 à 0 a la mi temps ils ont su écouter les consignes données par leurs entraîneurs

Les coéquipiers d'Ali on marqués 2 buts en 5min juste après la pause. Ils avaient même le 3-3 au bout du pied mais malheureusement Timéo n'a pas pu pousser le ballon au fond des filets et dans la foulée contre attaque et nous encaissons le 4ème but. Mais on pourra dire que nous avons vu des belles actions de jeux espérons que cela va continuer dans les semaine a venir.

# PLATEAU U7 À PERROUSE

Dernier plateau extérieur de la saison à Perrouse ce weekend.

3 équipes garçons engagées, on note toujours de l'amélioration quand notre équipe a le ballon, que ce soit dans le placement ou la progression vers le but. Mais un peu plus de difficultés quand nous ne l'avons pas et que c'est à notre tour de défendre. C'est ce point que nous allons travailler pour ces dernières semaines avant la trêve.

Du côté de nos filles, malgré un bilan d'un match nul et 3 défaites, c'est dans l'ensemble un bon plateau, des progrès et des ateliers bien réalisés comme le 2 contre 2, et même si nos larianaises se sont distraites petit à petit, nous sommes très contents de ce petit groupe

# CALENDRIER ARBITRE

SCHWAAR LUCAS  
23/11/2025



Sochaux Montb. Fc 1      VS      Dijon Asptt 1      U17 NAT

CLODORE CHRISTIAN  
23/11/2025



Autrey Les Gray 1      VS      Pays Luxeuil 1      D1

NYKIEL LUCAS  
22/11/2025



Vesoul Fc 21      VS      Bresse Jura Foot 21      COUPE U14

GIMENEZ YOHAN  
23/11/2025



Vesoul Fc 2      VS      Hericourt H Lizaine 1      R3



## L'IMAGE DE LA SEMAINE

**APRÈS UNE SOIRÉE  
ARROSÉE, UNE FOIS  
ARRIVÉ SUR LE LIEU DE  
RDV, CLÉMENT DELGADO  
A FINALEMENT LAISSÉ  
SA PLACE À EVAN  
CARISEY, QUI N'ÉTAIT  
PAS CENSÉ JOUÉ...**





# LA PHRASE / ANECDOTE DE LA SEMAINE

C'EST ENCORE UNE FOIS CARTOCHE QUI OCCUPERA CE WEEK END LA PHRASE DE LA SEMAINE.

CARTOCHE, EN BON CAPITAINE DE L'ÉQUIPE C, A MOTIVÉ SES TROUPES EN LEUR PROMETTANT LE MACDO EN CAS DE VICTOIRE CE MIDI. ARRIVÉ SUR PLACE, IL A ANNONCÉ : "BON, LES GARS, JE PAYE LES SERVIETTES!"